さんにち NIE ワークシート

山梨曰曰新聞

年 組 名前:

問1

- ♠、Bに入る言葉を書いてください。
 - **Α** Γ

問2

この制度の利用者(今年3月時点)は、荷父くらいいますか。症しいものに〇を付けてください。

「 」56克人 「 」117万人

「 」2055分 「 」4425分

問3

すごく困っているのに、この制度を利用せず 我慢する人が少なくない理由はなぜですか。

生活保護の意義を知ろう

「生きる権利」を守る制度

ぶんちゃん 新型コロナウイルスの意築が広がった影響で、勤め先がつぶれたり、働きたいのに仕事を減らされたりする 大がいるって聞いたよ。

しんちゃん そういう場合だったり、病気や事故などで簡けなくなったりして生活に困ったときには、どうしたらいいのかな。

ニュータン そうした代を助けるために、社会にはいくつかの仕組みがあるんだ。その管でも「最後のセーフティーネット(安全を守る網)」と呼ばれているのが「生活保護」という制度だよ。

ぶんちゃん 生活保護って?

ニュータン 白本の国の在り芳を定める憲法には、だれにも「健康で文化的な最低限度の生活を営む権利」があると、25条に記されているよ。「生存権」という権利で、自分の収入では生きるのが難しい人を、自立できるようになるまで国が助けることになっているんだ。

しんちゃん どれくらいの人が利用しているの? ニュータン 今年3月の時景で利用者は205芳分く

ニュータン 今年3月の時点で利用者は205万人くらいだよ。新型コロナの影響で昨年、利用者が増えたんだ。生活保護の申請を役所で行った人が前の年より増えたのは、2013年以降では初めてだったよ。お年寄りで、もうではない人も多くいるよ。

しんちゃん そういう制度があるならちょっと数心ね。

ニュータン でも自本には、すごく菌っているのに生活保護を利用しないで、義慢する犬が多なくないんだ。 幹学呆には、生活保護を担当する厚生労働者の犬臣が「(制度は) 国民の権利だ。 速わずに申請してほしい」と呼び掛けたよ。

ぶんちゃん どうして我慢するの?

ニュータン この制度の持つ意義が他の管によく分かってもらえてなくて、「なまける人が使うものだ」といった。 が社会に強いからなんだ。

しんちゃん 制度の利用は、浜して恥ずかしいことではないのね。

ニュータン そうだね。 生活保護に詳しい発護士の小久保哲館さんは 「制度への誤解や"偏った見芳を、歩しでもなくしてい くことが、夢くの人にとって暮らしやすい社会につなが るはずです」と諾しているよ。

(2021年6月24日付 山梨日日新聞 週刊こぴっと11面)

教育目的以外の無断転載 複製および頒布は禁止します Copyright © 2021 山梨日日新聞社 THE YAMANASHI NICHINICHI SHIMBUN.